
RM Just stellt die Anträge mit den jetzigen Möglichkeiten und Chancen vor, da unter anderen im 

bisherigen Geschäftshaus Hayen ein Restaurant eröffnen wird. Die Verwaltung soll beauftragt 

werden Skizzen zur verkehrlichen Machbarkeit durch FB Ordnung und Bauen zu erstellen. Danach 

wäre eine mögliche Förderung zu prüfen und Gespräche mit den Anrainern zu führen. Der Wunsch 

ist, die Idee weiter zu prüfen.  

 

RM Thiesing wirft ein, dass zurzeit nicht das Geld für die ursprünglich geplante Umgestaltung des 

Bahnhofs vorhanden ist. Im Übrigen sind mit Bürgerbeteiligung bereits viele Veränderungen für die 

Menkestraße geplant. Bis auf ein fertiges Hochbeet ist der Rest noch abzuarbeiten. Die Idee sollte 

daher in ca. 5 Jahren wieder vorgestellt werden.  

 

Herr Ottens schlägt vor, für den unteren Bereich der Menkestraße eine Bewertung vom FB Ordnung 

und Bauen vorlegen zu lassen. Dann sollte ein Gespräch mit den Anrainer geführt werden Ohne 

deren Zustimmung sollte nichts gemacht werden. 

 

Frau Kaderhand wies darauf hin, dass zu den Anrainern auch die Anlieger der Oldenburger Str. 

gehören. 

 

Es wird einstimmig beschlossen, dass die Fachbereiche Ordnung und Bauen eine Stellungnahme zur 

verkehrlichen Situation und Machbarkeit erstellen sollen und diese sind dem Ausschuss vorzulegen. 

 


